

Argentina Demanda Ayuda Financiera Internacional

El día - 2/9/75

(FP, AP y UPI)

WASHINGTON, 10. de septiembre.— La Argentina encontró "disposición favorable" en la comunidad financiera internacional para afrontar sus problemas de balanza de pagos, declaró hoy aquí Antonio Cafiero, ministro de Economía argentino.

Llegado aquí durante el fin de semana, Cafiero desplegó intensa actividad con la esperanza de reunir los 600 millones de dólares que su país necesita para cubrir sus obligaciones exteriores hasta fin de este año.

En especial, el ministro de Economía argentino aprovechará la reunión en Washington de los más importantes financistas del mundo, convocados por el Fondo Monetario Internacional, para negociar la delicada situación que plantea la deuda externa de su país, afirmó un portavoz de la embajada argentina.

Cafiero solicitó como "absolutamente indispensable" la cooperación financiera internacional para con su país, que actualmente tiene una deuda externa que asciende

a 7 mil 50 millones de dólares.

"Es utópico pensar que la Argentina puede pagar los compromisos que se devengan mes a mes, si no se le otorgan nuevos créditos", manifestó Cafiero en declaraciones ante el grupo de representantes de importantes instituciones financieras privadas de Estados Unidos, Europa Occidental y Japón.

"Es absolutamente indispensable la cooperación financiera internacional hacia un país que nunca en su historia ha dejado de cumplir sus compromisos", agregó el alto funcionario argentino.

REESTRUCTURACION

Entre tanto, el Poder Ejecutivo dejó sin efecto las funciones atribuidas a la Secretaría Privada de la Presidencia de la nación, como órgano coordinador entre la casa militar y las demás secretarías de Estado, por medio de un decreto dado a conocer hoy.

Al mismo tiempo, se quitó a dicha secretaría privada la jerarquía de secretaría de Estado.

SIETE GUERRILLEROS MUERTOS

Mientras, fuerzas del ejército y la gendarmería (cuerpo fronterizo militarizado) dieron muerte a siete guerrilleros rurales en combates registrados en los últimos días en Tucumán, según informaron hoy fuentes militares.

Los combates se produjeron a partir del jueves, día en que los guerrilleros hicieron estallar en el aeropuerto local una poderosa carga explosiva en la pista sobre la que volaba un avión de la fuerza aérea que conducía 114 gendarmes antiguerrilleros, causando la muerte de cinco de ellos y heridas a otros 24.

EXCELSIOR

En Cuatro Días, 7 Guerrilleros Argentinos Muertos; Ayer, Nueve Bombazos y un Asalto a Policías, Hirieron a uno

BUENOS AIRES, 10. de septiembre. (AFP, AP, Latín)— Siete guerrilleros resultaron muertos por fuerzas del ejército en los últimos cuatro días en enfrentamientos armados, en la zona montañosa de la provincia de Tucumán; a 1.400 kilómetros de esta capital, dijeron hoy voceros castrenses.

Mientras tanto, hoy estallaron tres bombas en Rosario, cuatro en Córdoba y dos en Bahía Blanca. Los artefactos fueron colocados en domicilios de funcionarios públicos y causaron daños materiales pero no víctimas, dijo la policía.

En La Plata, un grupo al parecer guerrillero, despojó de sus armas a tres policías e hirió a balazos a uno de ellos en los jardines de la universidad nacional, dijeron fuentes oficiales.

Asimismo se informó que la policía detuvo anoche a un guerrillero que había colocado 23 bombas, preparadas para estallar en el predio donde se realiza la exposición de agricultura y ganadería de Rosario. El guerrillero, identificado como Oscar Ludueña, de 27 años del grupo "Montoneros" de la izquierda peronista, fue apresado —dice la policía— cuando trataba de escapar del lugar.

Las fuentes dijeron que el guerrillero proyectaba hacer estallar las bombas a control remoto.

Hoy se anunció oficialmente la identidad de tres de los cuatro guerrilleros muertos ayer por la policía, al descubrir una "cárcel del pueblo", y liberar al empresario inglés Charles Agnew Lockwood. Se trata de Moisés Kromiinsky, Raúl Tamasí y Mirtha Quiroga.

No hubo otra información, pero se dijo que eran miembros del proscrito Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

LOCKWOOD SALIO DE ARGENTINA

Un funcionario de la empresa financiera Roberts, de la que el liberado Lockwood era co-director, dijo a Latín que éste abandonó el país en las últimas horas.

Hoy fue sepultado en Villa Constitución, provincia de Santa Fe, el senador provincial Pierino Malabani, muerto el sábado a balazos por unos desconocidos.

El grupo derechista "Liga de Restauración Argentina", que preside el ex director de la clausurada revista "Cabildo", Ricardo Curutchet, propuso hoy la reacción de "una milicia contra las cuadrillas del terror".

Asegura el grupo que ese es el mejor camino para luchar contra el terrorismo. El

texto de un comunicado dado a conocer aquí no dice si las milicias ya tienen el aval de algún sector oficial o si ya están en formación.

En los últimos doce meses la violencia política en el país ha causado más de 500 muertos, de derecha e izquierda. El número de guerrilleros del ERP muertos en menos de un mes es de 21, y asciende en total a 37, desde la ofensiva iniciada en febrero, según informes oficiales.

Según un vocero militar, el ejército ha causado la baja de por lo menos 800 guerrilleros del ERP en las montañas de Tucumán, entre muertos, heridos y detenidos en los últimos seis meses. Añadió que otros 200 continúan resistiendo el asedio de más de 1.500 soldados.